
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 ９ 号 

令和３年３月１日 

～ 教育活動の報告・学校関係者評価（書面開催） ～ 

  

 

 

 

 

 

 

 

①学校の教育活動について（報告）・・・学校だより１２月・１月号にて報告しました。 

・１２月に協議していただいた「教職員の任用」についての要望書を１月上旬に提出しました。 

②学校評価について（５段階評価・書面への意見記入）   

・学校だより（１２月号・１月号）に加えて、学校評価（保護者アンケートの結果）と自分をみ 

つめるアンケート（児童の振り返る）の結果とそれらを分析したものをお送りしました。各委 

員の皆様には、お送りした資料と、これまで参観していただいた児童の様子や学校の教育活動 

の様子を総合的に判断していただき、「学校関係者評価」をしていただきました。 

 提出していただいたのは、１３名（学校運営協議会委員１５名中・学校職員を除く全員）で、 

提出率は１００％でした。達成度、各委員の記述内容は以下の通りです。 

 

 

 

 

いただいた意見は、事前に教職員で共有いたしました。 

（ ）内は、５段階評価の数値、その隣がコメント（抜粋）です。 

確かな学力  

（３）「主体的に学ぶ意欲」をどう向上させるかが課題だと思います。生徒にいかに興味を持ち、

自ら調べる力をつけさせるかがキモだと思います。 

（４）「どのように学ぶか」とても大切な視点の授業研究は、児童が「勉強は楽しい」と感じる評

価に表れている。実態に応じてさらに多くの児童が実感できるように、さらなる精進を期待し

ます。 

（４）生徒の主体性と対話を生かし、楽しく学ぶことを教えたことが良かったのではないかと思い

ました。 

（５）ひとりひとりの目の届いた指導に、感銘を受けています。 

豊かな心 

（５）「体育参観」「音楽参観」では、一所懸命な所、大洲小 Happy day では笑顔が見られたのが

良かった。 

（５）いじめ根絶の人権意識の醸成を図る体制が良くできている。朝の挨拶運動や学校行事で     

学校運営協議会 書面開催  ≪１３名提出≫ 

 《日時》 令和３年２月５日（金）提出締め切り 
 《構成》 学識経験者・地域関係者・保護者代表・校長・教職員 
 《内容》 報告及び意見書等提出のお願い 

①後期の学校の教育活動の様子（学校だよりで報告） 
②学校評価について（学校関係者評価を含む）→ 提出 
③令和３年度 学校運営の基本方針について → 提出 
④令和３年度 学校運営協議会委員について → 提出 
⑤みらいっこコンサートについて（報告） 

 

ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 

 への対応     
★ 学校づくり 

達成状況・・・１３名提出  ５ 十分達成できた ← ３ → 全く達成できなかった １ 

確かな学力    豊かな心    健やかな体   信頼される学校 

平均（昨年度比）  ４．１（ ・ ）   ４．６（+０．３）   ４．０（ ・ ）   ４．７（＋０．４） 

        

 



児童同士の思いやりの心や人と人の温かい交流が随所に見られた。 

（５）様々な体験から、他者に感謝し、他者を思いやる心を育むことができたのではないかと思い 

ます。「感動」を味わうことで、豊かな心が身についたではないかと感じました。 

（５）音楽会の集中した演奏の最後に達成感と満足感の笑顔に、豊かな心と可愛さが表れていた。 

健やかな体 

（４）コロナ禍の中、制限された時間内によく取り組んだと思います。 

（５）全校児童が一丸となり思いを伝えたことと、中々難しいが、体育参観で６年生へ下級生全員 

   が敬意を伝えたことは見事であり、美しかった。感動した！！ 

（５）コロナ禍で行事ができない中、運動会代替行事として、体育参観をゼロから取り組まれ、感 

動的な行事を開催された。 

（４）運動会に替わる体育参観で、各学年の個性を生かして取り組めて良かったです。 

（５）低学年・高学年に分けて業間休みを過ごすなど、外遊びにおいても工夫がみられました。 

信頼される学校 

（５）地域の方達の見守り、応援、親しみやすいピンクの帽子で目に見える形となりました。 

（５）校長を先頭に、良く工夫・努力されており、学校運営協議会委員として絶大な評価をする。 

（５）音楽参観、ミニコンサート等で学校・地域を盛り上げてくれました。 

（５）HP、学校だより、学校運営協議会だより等、積極的な広報は、とても効果が高かったと思 

います。充実していました。学校、先生方の子どもたちを思う熱い気持ちと責任感が地域やご 

家庭にも伝わったと思いました。 

学校への意見 

・地域に根ざす学校となるよう、今後もよろしくお願いします。 

・引き続き現努力を更に磨きをかけ、より良く完成された学校にしてほしい。地域の誉れである。 

・今後も校長先生のリーダーシップの下、職員一丸となった協働の学校運営を期待いたします。 

・保護者の学校評価が高いのは、信頼されていることであり、子どもたちも安心できて良いと思い 

ます。 

教育委員会への意見 

・引き続きサポートをよろしくお願いします。 

・体育館のトイレは地域住民等も使用することが多い（災害時も）と思うので改修できると良い。 

・コロナ禍ですが、子どもたちの学力低下にならないよう配慮してほしいです。 

 

③令和３年度 学校経営の基本方針について（承認・書面にて意見記載）  

《提案の概要》（抜粋） 
スムーズに次年度につなげることをねらいとしている。大変良い状況が続いているので、これを
維持・継続するため、これまでの学校経営方針を継続しつつ、留意点を追記する形にしていきた
い。→ 提案通りご承認（１３名）いただきました。年間計画等の詳細は、次年度になります。 
 
みらっこサポート 広報いちかわで取り上げられました。 
  みらいっこサポート（大洲中ブロック地域学校協働本部）
の事務局は、大洲中学校の地域開放室に置いています。今、
看板や掲示物が整理され、「みらいっこサポート帽子」も管
理しています。広報いちかわ（２月６日発行）では、学校地
域連携推進課の大崎副主幹が紹介されていますが、その会
場が事務局で、そこに一緒に写っているのが、みらいっこサ
ポート事務局代表の北島泰信さん（写真 左）です。 

 
★来年度も年間５回の開催を予定しています。詳細は４月にお知らせします。 


